Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 6505 - 6589

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

6513 - La expiación de la culpa por Jesús....

6528 - La Palabra de Dios - Es el elixir de la vida – muerte – Vida

6529 - Cambio espiritual y terrenal inminente....

6531 - Descenso al infierno. Rivalidad de Lucifer

6532 - Dios obra a través de Sus siervos....

6533 - Obra del Espíritu....

6535 - Uso correcto de la fuerza vital....

6536 - Las almas en el más allá siguen cada trabajo espiritual....

6538 - Lucha por la creencia.... hostilidades.... anticristo....

6541 - Letargo del alma. Enseñanza errónea

6543 - Descendido al infierno...

6549 - El camino a la Patria eterna

6556 - El mundo encierra grandes peligros....

6559 - Derecho a la promulgación de la Palabra – Presencia de Dios

6568 - Jesucristo como donante de fuerza y como líder....

6574 - El ascenso terrestre.... la caída de la espiritualidad....

6579 - “Nadie viene al padre....”

6586 - La razón de la iluminación sobre el plan de salvación y del propósito de la vida en el mundo....

6588 - Argumentaciones lógicas para el acontecer mundial

La expiación de la culpa por Jesús ....

B.D. 6513 from 30 de marzo 1956, taken from Book No. 70

Cargar el sufrimiento de la humanidad fue indeciblemente difícil .... No había ni una maldad que no se hubiera afectado al hombre, y deberías sufrir inmensamente si hubierais quitado vosotros mismos toda culpa que pesa sobre vosotros. Y el pecado de la rebelión anterior contra Dios ya fue tan grande que ya no podíais expiarla, ni en el estado atado ni en el estado como hombre .... Por eso cargaba con toda vuestra culpa, las consecuencias de cualquiera de las maldades acogía Yo, todo cargaba en Mi cuerpo humano, y este expiaba ahora a vuestra culpa por un sufrimiento extraordinariamente cruel y la muerte en la cruz .... Mi amor me empujaba a ayudaros .... Y todo lo espiritual cariñoso, todos los seres de origen que me permanecían fieles, llenaba el mismo amor hacia vosotros .... El amor no pierde nada, el amor no deja nada en la oscuridad, en penuria y sufrimiento .... El amor mismo se ofrecía para la salvación, para la eliminación de la culpa grande .... En un ser inundado de luz y amor el amor mismo se bajó al mundo .... Pero lo que sucedía ahora en la tierra, se tenía que realizarse en forma de un hombre; el amor tuvo que vestirse de hombre, Yo Mismo tuve que encarnarme en carne y elegí Mi estancia en el hombre de Jesús, Él que fue tan puro sin pecados que pude manifestarme en Él .... Y este hombre Jesús expiaba vuestra culpa, este hombre Jesús cogía la carga monstruosa del pecado de la humanidad encima de sus hombros e iba con ella a la cruz .... Y aunque se os cuente una y otra vez el sufrimiento inhumano, no lo podéis entender en toda su profundidad, porque la insuficiencia de vuestro ser lo impide .... Su sufrimiento fue incomparablemente difícil, y Él sabía de eso ya hace tiempo, porque estaba lleno de Mi espíritu, que Yo Mismo tenía lugar en Él, y por eso sabía de todo, de su misión y de Su muerte en la cruz. Su alma temblaba y rezaba, porque fue un hombre, y por el amor recibió divinidad que le daba la fuerza, pero no minuía el sufrimiento .... Un hombre se iba a la cruz, Él quiso sufrir por sus semejantes, porque ese hombre sabía del sufrimiento exorbitante de los que fueron atados en la profundidad por Mi adversario .... Jesús sabía que se tuvo que hacer un sacrificio para comprarle las almas a Mi contraparte .... Sabía que hizo falta expiar la gran culpa del pecado para equilibrar la justicia del padre, Él que no pudo acoger en la casa paterna a ningún hijo cargado de culpa .... Él quería devolverme a Mis hijos, Él quería pagar el precio para las almas .... Y como la culpa fue exorbitante, el sacrificio tenía que ser igualmente muy grande .... Sabiendo eso el hombre Jesús cargaba con un sufrimiento enorme, por eso aguantaba lo que ningún otro hombre aparte de Él hubiera aguantado .... Iba conscientemente el camino a la cruz y sufría torturas indecibles que terminaron con la muerte muy dolorosa en la cruz .... Reconocer la grandeza de esa obra de gracia no se os puede abrir aún, pero debéis llamaros a la consciencia, que Él estuvo completamente inocente y había sufrido por vosotros, que vosotros nunca hubierais podido volver nunca jamás de la profundidad al padre .... Yo Mismo estaba en el hombre Jesús, el amor le inundaba sin lo cual nunca hubiera podido realizar esa obra, pero Yo tenía que permanecer quieto dentro de Él durante los peores momentos de Su vida, porque un hombre tenía que sufrir y morir, porque la deidad dentro de Él no pudo sufrir, y la deidad tampoco hubiera podido expiar ninguna culpa sin pecado según la justicia divina .... Lo que para el hombre es todavía incomprensible, un día lo váis a entender en toda su profundidad, y entonces también podéis participar en esa obra de caridad más grande. El hombre Jesús permanecía por Su ser humano en vuestra hemisfera y por eso su alma sufría tormentosamente, la cual se habían bajado de arriba del reino de la luz y miraban a la oscuridad más profunda y fue acosada por las fuerzas del infierno .... Por eso el hombre Jesús no solamente sufría corporalmente, sino que tenía que aguantar las torturas más profundas del alma y que aumentaban mil veces Su sufrimiento .... Pero Él traía la salvación del pecado y la muerte al hombre ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La Palabra de Dios - Es el elixir de la vida – muerte – Vida

B.D. 6528 from 21 de abril 1956, taken from Book No. 70

Debéis adquirir la vida; debéis huir del estado de la muerte, en el que vosotros hombres permenecéis. Y de ese modo se os tiene que ofrecer un elixier de vida, fuerzas en vosotros quedan yerme, tienen que ser sueltas, una nueva corriente de vida tiene que inundaros, todo tiene que venir en movimiento lo que anteriormente estaba inactivo y rígido y yacía en vosotros. Tenéis que despertaros de un sueño de muerte desde tiempos infinitos.

Hay un remedio seguro para que despertéis a la vida. Es la Palabra viva, es el Agua de la Vida que corre de Dios y la que irradia una fuerza que basta para dar a los muertos la vida. Pues este Agua de Vida, la Palabra de Dios desde la Altura, es la irradiación directa del Amor divino, que es de tal potente eficacia que nada puede permenecer en estado inerte lo que por ella es tocado.

Pero una cosa es menester: que nada se oponga a esta irradiación de amor. Depende de la buena voluntad del carácter del ser cuando empieza el despertar a la vida. Pues bajo “vida” no se ha de entender lo que en la tierra se considera vida por los hombres. La verdadera vida ha de entenderse como un estado eterno que no termina nunca, de luz y fuerza, y que es la meta de todo ente esencial, porque significa eterna Bienaventuranza.

Y esa vida os de la “Palabra de Dios” únicamente, la que tenéis, sin embargo, que agitar en vuestro corazón, y sea después la fuerza motriz de vuestro actuar. Entonces comprenderéis que la Palabra de Dios puede ser llamada el verdadero panacea de vida y que sin ese donador de vida no puede existir ninguna vida eterna. Pues estar muerto significa caer en un estado de solidificación sin luz y fuerza.

Y, sin embargo, es ese estado atormentador para el ser, porque el concepto “muerte” no debe ser confundido con “inexistente”. El ser sufre torturas inconmensurables, pues lo que una vez se originó de Dios no puede perecer nunca jamás. Sólo puede decaer en un estado inconmensurablemente atormentador, porque entregó su “vida” el ser, porque perdió luz y fuerza, es decir las previas condiciones a la actividad, cayendo en un estado de endurecimiento.

Y de ese tiene que desatarse, tiene que adquirirse de nuevo el Reino de entonces, tiene que ambicionar la Vida, y él lo puede dejandose inundar en sí por la Luz del Amor eterno, y él mismo se encienda con ella, acogiendo la Palabra de Dios y observarla, cumpliendo el precepto del amor, praticando el amor. Por medio de eso él mismo se transforma en una estación de fuerza, pues el amor es fuerza en sí. La fuerza comienza a ser activa y lo que estaba muerto despierta a la vida, a una vida que ya no puede perder más.

Sin la Palabra de Dios no es posible ese proceso transformable de la muerte a la vida, pues bajo la “Palabra de Dios” no es sólo la alocución directa o mediación de bienes espirituales, lo que se ha de entender, sino siempre es necesaria la irradiación del Amor divino, para que se transforme lo muerto en vida. La Palabra de Dios es imprescindible y proporciona al ser el conocimiento de Su Voluntad. Pues la Voluntad de Dios tiene que ser observada si el ser muerto quiere llegar a la Vida. Y la Voluntad de Dios es Amor a Él y al prójimo. Mas el amor es luz y fuerza, el amor es vida, y donde él actua, tiene que transformarse el estado de muerte, tiene que ser impulsado el ser a la actividad, y actividad demuestra vida.

Y Dios no descansará antes, hasta que todo lo muerto haya vuelto a la vida, pues en un principio fueron creados en luz y fuerza. Esta vida que en un principio poseian los seres y libremente la dieron, tienen que volverla a ganar irrevocablemente, de lo contrario, tiene que permanecer el ser eternamente en la desgracia y el tormento.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Cambio espiritual y terrenal inminente ....

B.D. 6529 from 22 de abril 1956, taken from Book No. 70

Un cambio espiritual está por venir para vosotros, pero este cambio también requiere un cambio terrenal, porque no es luchado ni producido por los hombres mismos, sino que Yo Mismo tengo que transformar la tierra, primero tengo que disolver todas las creaciones terrestres, de lo contrario sería imposible para crear también nuevamente un estado espiritual en la tierra, que contradice completamente al ahora existente. Nunca es de esperar que los hombres en la tierra adquieran un mayor estado de madurez, que las personas completamente desanimadas cambien de tal manera que se pueda hablar de un cambio espiritual en esta tierra ....

La gente de la actualidad se dirige cada vez más hacia la profundidad, y son solo unos pocos que se esfuerzan hacia arriba, que están espiritualmente en un nivel diferente, que han reconocido el propósito real dela vida terrenal y están tratando de alcanzarlo. La mayoría, sin embargo, están infinitamente alejados de todo lo espiritual y tampoco se acercarán a ello en esta tierra. Pero incluso en esta depresión espiritual no puede continuar porque significa una oscuridad que solo conduce al mayor desastre, tanto espiritual como terrenal .... Por eso he establecido un límite y he decidido un cambio total desde la eternidad, porque vi esta depresión espiritual durante siglos ....

La vida que los hombres ahora viven en la tierra es inútil y no tiene sentido porque no se extrae de ella una bendición para el alma, porque la vida real en el reino espiritual no se tiene en cuenta en absoluto, con el propósito del cual, sin embargo, la vida terrenal os fue dada a vosotros los hombres. Un cambio total de la superficie de la tierra, una remodelación de todas las creaciones terrenales y la reencarnación nueva de todo lo espiritual en la forma externa adaptada al grado de madurez sea convertido en un imperativo, y luego el estado espiritual de los hombres en la tierra se elevará, porque la nueva generación humana se compone de hombres espiritualmente maduros, que han superado la gran distancia de Mí, que ahora sean acercado tanto a Mí que Yo Mismo puedo habitar entre ellos también en esta tierra.

Entonces, en verdad, habrá tenido lugar un cambio espiritual, entonces la tierra tendrá un aspecto diferente, y en paz y armonía todas las criaturas .... hombres y animales .... vivirán en esta tierra .... Será de verdad un paraíso en esta tierra, y un nuevo tiempo comenzará en felicidad y bienaventuranza, pero también se otorgará un nuevo destierro a lo espiritual, que como ser humano en la tierra se ha hundido hasta las profundidades y por lo tanto fracasó en su última prueba de vida terrenal ....

Todos vosotros estáis ante este cambio espiritual .... Y cada uno de vosotros se puede cambiar todavía en este corto espacio de tiempo antes del cambio, y cada uno de vosotros puede remediar esta depresión espiritual y desarrollarse a sí mismo hasta un grado de madurez que le pueda convertir en un habitante de la nueva tierra .... Todas las posibilidades aún están abiertas para todos, porque como soy lleno de amor y gracia todavía puedo sacar a cada uno de la profundidad, que extiende sus manos anhelando por Mí ....

Pero en poco tiempo esta posibilidad se acaba, en poco tiempo también se cerrará la puerta al reino del más allá, cuando llegue el fin, cuando se produzca la remodelación de la superficie terrestre, cuando se produzca el cambio espiritual, exactamente como se produzca el cambio terrenal a través de la disolución de la creación terrenal a través de la liberación de todo lo espiritual atado y del destierro de todo lo espiritual libre .... Entonces se ha realizado la separación de los espíritus y todo lo espiritual ha sido “juzgado” .... es decir, incorporado en la forma que corresponde a su estado de madurez.

El cambio espiritual está cerca y, por lo tanto, un cambio terrenal es inevitable; pero luego se concederá un tiempo feliz a todos los que son Míos y quieren quedarse, que soportan la última batalla en la tierra, quienes a pesar del sufrimiento y la necesidad Me siguen fieles hasta el final ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Descenso al infierno. Rivalidad de Lucifer

B.D. 6531 from 25 de abril 1956, taken from Book No. 70

Es correcto que Yo después de mi muerte en la cruz descendí al infierno18 y que traje la Redención también a aquellos que aún no habían pasado a la Bienaventuranza eterna, porque antes hacía falta abrir la Puerta mediante mi muerte en la cruz...

Incontables almas aguardaban la hora de su redención, y a ellas Yo me manifesté como Hombre Jesús, y les llamé la atención sobre mis Sufrimientos y mi muerte... porque también ellas debían profesarme voluntariamente como Hijo de Dios y Redentor del mundo. Pero también me reconocían aquellos que en la Tierra habían llevado un buen modo de vida pues no todos me negaron.

Aun así había incontables almas que se escudaron y que rechazaron el Regalo de mi Redención... un Regalo de Gracia... La influencia de mi adversario sobre estas almas fue tan extrema que estas en Mí no veían más que el hombre que se ha rebelado contra gobernantes terrenales, por lo que le condenaron a la muerte.

A todas las almas había que dejarles la libertad de voluntad, por lo que Yo no podía manifestarme con Poder y Magnificencia... Yo tenía que presentarme a ellas tal como en la Tierra había vivido entre los seres humanos... como Hombre que sólo mediante la Palabra quería convencerlos de su Misión y de la Obra de Redención realizada.

Pero mi adversario no quería soltar las almas; sin embargo, por primera vez El mismo experimentó el efecto de mi Obra de Redención: pues no podía retener las almas que me profesaron a Mí, las que querían seguirme voluntariamente por la Puerta que Yo les había abierto. Las almas estaban retiradas de su poder porque habían saltado las ligaduras... porque habían recibido de mí la Fuerza, pues Yo mismo les había soltado sus cadenas...

Tanto más rabiaba mi adversario entre los suyos, y fue entonces cuando empezó la lucha de las tinieblas contra la Luz en serio, pues nunca ha terminado; de modo que todavía continúa en la Tierra y en el Reino espiritual...

Yo descendí al infierno para conseguir Redención a todos que ya antes de mi Descenso habían dejado la vida terrenal atrás... a todos que a pesar de haber llevado una Vida correcta todavía se encontraban en el poder de aquel que como adversario Mío también me hostigaba a Mí mismo... contra el que Yo, por lo tanto, en la Tierra estaba en guerra por todas las almas que él sujetaba... De modo que él perdió una gran parte de su séquito...

Yo había muerto para todas aquellas almas, de modo que todas habrían podido liberarse de él. Pero cuando se vio despojado de su séquito, su rabia era extrema... cuando le quedaba claro que Yo había ganado una victoria sobre él - una victoria ganada solamente por el Amor.

También él habría podido entregarse al Amor, pero su poder y sus posesiones eran todavía demasiado, con lo que rechazó mi Fuerza de Amor, de modo que esta tampoco podía surtir efecto en él... Pero había llegado la hora en que él tenía que reconocer que su poder quedó quebrado, pues tenía que reconocer que en el Hombre Jesús había encontrado su Señor cuyo Amor había logrado la Unión conmigo. Por eso su odio aumentó aún más, porque en el divino Redentor Jesucristo se le arremetió un adversario cada vez mayor que podía sustraerle su séquito en virtud de su Amor.

Pero como de cada ser la libre voluntad es decisiva, ahí mi adversario aún vio una alternativa ventajosa para sí, por lo que continuamente se esfuerza por influir en la voluntad de sus víctimas, sea en la Tierra o también en el Reino espiritual. Pero después de mi muerte en la cruz Yo descendí al infierno, y cada vez de nuevo desciendo allí para conseguir Redención a todos aquellos que quieren liberarse de él. Y él no podrá impedírmelo... a las almas que quieren seguir a mi Llamada él nunca podrá retenerlas a la fuerza...

Su poder quedó quebrado por medio de mi muerte en la cruz, pero su propia resistencia ni esta muerte en la cruz la podía vencer; su odio y su voluntad son inflexibles, el efecto que surte es más que malo, y su ser carece totalmente de amor... Por eso también carece de la Fuerza para dar Vida a lo muerto. La fuerza que le ha quedado siempre sólo la aplica para actividad negativa. Por eso Fuerza positiva debe debilitar cada vez más el efecto que él surte... El Amor debe atraer y ganar para sí todo lo inanimado y volver a animarlo a la Vida...

Con mi Descenso al infierno empezó la “Repatriación” de lo que en tiempos remotos había apostatado de Mí... empezó la Resurrección de lo muerto a la Vida, porque el Amor mismo había probado que es más fuerte que el odio porque había expiado la culpa en la cruz - culpa que a los seres había causado la muerte. De esta manera para ellos había sido pagado el rescate, porque fue vencido aquel que había convertido lo sustancial animado en el estado de la muerte.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Dios obra a través de Sus siervos ....

B.D. 6532 from 26 de abril 1956, taken from Book No. 70

Solo os queda un corto periodo de tiempo para trabajar por Mí y por Mi reino, y debéis aprovechar esto lo mejor que podáis, siempre teniendo en cuenta que es necesario que no hagáis ningún trabajo en vano, que es un servicio a los hombres y almas necesitadas en el más allá, que aún puede tener mucho éxito, incluso si la mayoría de las personas no están abiertas a Mi Palabra. Siempre debéis saber que no lo sois vosotros quienes realizan este trabajo espiritual, sino que Yo Mismo obro a través de vosotros para que realicéis todo como Yo lo estimo conveniente y sano, y que sois por tanto sólo herramientas para Mí, guiados y realizados por Mi voluntad .... pero que tenéis que darme vuestra voluntad, de lo contrario no puedo usaros para este trabajo.

Lo que entonces emprendáis espiritualmente es y será siempre Mi voluntad porque actualmente es lo más importante con cara al fin que se aproxima, es un trabajo urgente, y que todo lo terrenal debe pasar a un segundo plano porque el trabajo terrenal también puede ser realizado por muchos otros, mientras que el trabajo espiritual rara vez hace un hombre con esa devoción, que Mi obrar permite a través de él. Se os dice una y otra vez que vuestros servicios son bienvenidos para Mí, que el trabajo de rescate solo puede ser realizado por personas en este momento porque la humanidad ya está demasiado lejos de Mí y Yo Mismo no puedo tener un efecto directo sobre ella.

Ciertamente puedo lograr todo, gracias a Mi poder nada es imposible para Mí .... pero no puedo ni quiero usar este para no coartar el libre albedrío de las personas. Pero a través de vosotros todavía puedo tener un efecto inusual en las personas, porque entonces todavía les afecta en el marco de lo humano y lo natural. Pero para esto necesito personas que se entreguen a Mí completamente sin resistencia y que ahora Me sirvan como una forma .... pero que sean y permanezcan conscientes de su trabajo, que por lo tanto sólo hagan lo que Yo mentalmente les pongo en su corazón, que cumplan Mi voluntad porque a través de su devoción por Mí también es la suya ....

Entendedme, Yo Mismo obro a través de vosotros, y por lo tanto podéis pasar vuestros días en la tierra completamente despreocupados, y cada día pasará como es para ti y tus semejantes y para las almas en el reino espiritual de bendición, siempre y cuando sea vuestra voluntad de servirme y vivir a Mi beneplácito. Lo que os sentís impulsados a hacer, hacedlo; en cuanto estéis indecisos, pedidme consejo y explicación, y entregaos siempre plenamente a Mi guía .... El fin está cerca, y queda mucho trabajo por hacer, y Mis siervos no deben cansarse, pero Yo les daré fuerzas, les daré lo que necesitan, física y espiritualmente, y guiaré todos sus pensamientos para que se muevan en la dirección correcta .... Los bendeciré a ellos y su trabajo .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra del Espíritu ....

B.D. 6533 from 27 de abril 1956, taken from Book No. 70

“Lo que sea que se os dé en ese momento, hablad ....”Quiero poneros las Palabras en la boca ....” ¿Qué más significan estas Palabras, sino que Mi Espíritu debería estar activo en vosotros ....? Mi Espíritu se derrama sobre toda carne, es decir, Yo Mismo quiero expresarme en una forma humana; el hombre debe recibir algo, lo que no está previsto en la naturaleza del hombre, en sus funciones corporales, sino que demuestra una fuerza que no se puede explorar naturalmente, pero que tampoco se puede negar, ya que tiene un efecto visible.

Quiero derramar Mi Espíritu sobre las personas tal como sucedió con Mis discípulos después de Mi Resurrección .... Este acto no fue solo una vez, debe y siempre se repetirá donde se cumplan los requisitos previos que también hicieron a mis discípulos capaces de este acto porque el derramamientos del Espíritu sólo es posible cuando el hombre se ha preparado como recipiente adecuado a través de un estilo de vida conforme a Mi voluntad.

Es un cierto renacimiento que el hombre debe experimentar; debe haber llevado a cabo un cambio en sí mismo que lo ha trasladado de la esfera de influencia de Mi oponente a Mi esfera para que pueda recibir Mi irradiación de la luz del amor .... un proceso que le dona luz e ilumina su pensamiento y ahora reconoce brillante y claramente lo que está oculto todavía a su semejante hasta que éste también haya logrado esta transformación de ser.

Y esta irradiación de amor puede darse con distintas intensidades, siempre según el grado de amor y madurez espiritual de la persona, de manera que la obra del Espíritu sale a la luz de muy diversas formas .... que la persona puede obrar milagros, curar a los enfermos, enseñar con toda sabiduría o también puede revelar cosas futuras a sus semejantes en Mi nombre .... Pero es siempre el mismo Espíritu el que hace esto, es Mi espíritu que se derrama en el corazón de cada ser humano, que se ha preparado como un receptáculo adecuado de Mi divino corriente de amor.

Una fuerza que permaneció ineficaz hasta Mi muerte en la cruz, ahora podía abrirse paso después de la obra de Redención y hacer feliz a los hombres de muchas maneras, porque quien es irradiado por Mi Espíritu ha vencido las tinieblas de la muerte. Ha llegado a él la luz, se le ha impartido conocimiento, que sólo el “Espíritu de Dios” podía impartirle .... Su pensamiento está iluminado y toda la cognición la ha recibido de Mí porque Mi Espíritu ahora le llena, que le da explicación en todos los asuntos .... Pero Mi espíritu sólo puede derramarse en un receptáculo adecuado ....

Todos vosotros podéis prepararos en receptáculos adecuados si vivís según Mi voluntad, cuando os convertís en amor otra vez .... Sólo os pongo esta única condición para poder derramar Mi Espíritu sobre vosotros, que aún estáis caminando ignorantemente en la tierra: .... Cultivad del amor .... A través de Mi muerte en la cruz Yo adquirí para vosotros la fuerza que necesitáis para obrar en el amor, porque como seres humanos sois muy impotentes todavía .... Si ahora os dirigís a Mí en Jesucristo u pedís esta fuerza, entonces también lograréis realizar obras de amor, y a través de estas limpiaréis vuestro corazón lo alinearéis bien ....

Cuanto más celosamente practiquéis el amor, más radiante se vuelve vuestro interior, Me aceptáis a Mí Mismo, porque Me atraéis a través de cada obra de amor .... pero cuando Yo Mismo estoy presente con vosotros, todo debe ser lucido y claro, y también debo poder expresarme frente a vosotros. Y ahora Mi Espíritu llenará vuestro corazón y os guiará a toda la verdad .... Él os dará fuerza en abundancia, reconocéis lo que antes estaba oculto para vosotros, ya no sois más criaturas tenebrosas impotentes, sino que a través del amor os habéis adquirido luz y fuerza. Habéis pedido Mi Espíritu, que ahora obra en vosotros, que os ilumina, que os enseña .... que os demuestra Mi presencia, que os prometí con las Palabras: “Estaré con vosotros hasta el fin del mundo ....”

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Uso correcto de la fuerza vital ....

B.D. 6535 from 29 de abril 1956, taken from Book No. 70

El hecho de que podáis querer, pensar y actuar ya presupone una fuerza en vosotros .... la fuerza vital que está disponible para cada ser humano durante su existencia terrenal. Pensar, querer y actuar sólo pueden relacionarse con cosas terrenales, pueda que el hombre está enfocado sólo terrenalmente, entonces la fuerza vital solo se usa para fines terrestres, y todo lo logrado expira después de la muerte corporal, es decir, es efímero y por lo tanto no tiene ningún valor duradero. Ha abusado de la fuerza vital a la que tiene derecho ....

El uso correcto de la fuerza vital consiste en crearse bienes espirituales .... que su querer, pensar y actuar tenga como objetivo una ganancia espiritual que le quede para siempre, porque toda acción terrenal también puede traer consigo un éxito espiritual; la voluntad y el pensamiento de una persona pueden ser dirigidos correctamente si están determinados por el amor, que ahora insta a la persona a usar nuevamente su fuerza vital para obrar en el amor.

Cualquier actividad puede tener dos motivos diferentes .... los éxitos terrenales puede motivar a las personas y conducirlas a la actividad, pero las personas también pueden ser impulsadas por el amor a querer, pensar y actuar, y entonces cada actividad producirá éxitos espirituales. Entonces la fuerza vital está aprovechada correctamente según la voluntad divina, entonces la vida terrenal es exitosa para el alma, entonces el ser humano cumple con su propósito de la vida terrenal, y la fuerza vital le trae fuerza espiritual, la cual él puede llevar consigo al reino del más allá.

Por lo tanto, a vosotros, los humanos, se os ha dado los medios para alcanzar la riqueza espiritual al ser provistos con fuerza vital, que por sí misma ya es un don de Dios, porque una vez rechazasteis toda irradiación de Dios. Pero no sería posible para vosotros dar testimonio de la decisión de vuestro libre albedrío en la tierra, si no se os diera tanta fuerza como lo exige una decisión del libre albedrío. Pues precisamente el aprovechamiento de esta fuerza vital es la decisión de la voluntad ....

Y se trata solamente de si la fuerza se usa en el sentido del oponente de Dios o si la fuerza de Dios se deja determinar por el amor, es decir, por el principio divino .... si se usa para adquirir fuerza espiritual y liberarse de toda atadura que fue puesta al alma por el oponente de Dios. para este propósito se le dio al hombre la vida terrenal, y esta decisión de la voluntad es muy importante, ya que determina el estado después de la muerte en el reino espiritual.

Si vuestro pensamiento, querer y actuar solo está dirigido a lo terrenal, sólo gastaréis vuestra fuerza vital sin ningún éxito, porque el final de vuestra vida física es seguro para vosotros, y entraréis al reino del más allá sin un plus .... Pero si os dejáis determinar en vuestro querer, pensar y actuar por el amor que hay en vosotros, entonces coleccionáis un tesoro de bienes espirituales, y no vivís en vano en esta tierra. Sin embargo, en su mayor parte, la fuerza vital solo se evalúa terrenalmente y, sin embargo, solo ella puede ayudaros a lograr una riqueza que dure para siempre, cuando todo en la tierra está a merced de la disolución algún día ....

Sin embargo, los bienes espirituales no son obviamente reconocibles, mientras que los bienes terrenales son visibles y tangibles y, por lo tanto, mucho más deseables. Pero una vez vosotros, los humanos, perderéis vuestra fuerza vital y entonces se mostrará cómo la usasteis, si la riqueza os espera allá o tenéis que morir de hambre pobres y miserables, en la impotencia y la oscuridad, porque descuidasteis adquirir bienes en la tierra que perduran .... porque no habéis usado vuestra fuerza vital para el propósito para el cual os fue dada ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Las almas en el más allá siguen cada trabajo espiritual ....

B.D. 6536 from 30 de abril 1956, taken from Book No. 70

Si pudierais ver las multitudes que os rodean, que quieren obtener alimentación de vosotros, os alegraríais mucho de poder ayudarlos a todos en su necesidad espiritual. Vosotros sois verdaderamente salvadores para ellos, que los sacan de la profundidad, porque podéis traerles aquello, a lo que se pueden aferrar, lo que les da consuelo y esperanza y lo que los deja traer a Mí, hacia Quien ahora se esfuerzan con todo su celo, tan pronto como han sentido una vez la fuerza de Mi Palabra. Incontables almas os rodean, y las nuevas almas siempre están siendo traídas a vuestro círculos por aquellas que encontraron ayudo a través de vosotros y, en su gratitud, también quisieran ayudar a las otras almas necesitadas nuevamente. Y todos solo esperan la hora cuando os ponéis en contacto Conmigo para poder participar ahora en el intercambio espiritual.

Estáis constantemente rodeados de almas en busca, porque la esfera de luz en la que habitáis atrae a las almas, y tan pronto como estáis espiritualmente activos, un rayo de luz se vuelve reconocible y las almas lo esperan, que saben que pueden recibir luz y fuerza de vosotros .... Esta certeza ya debe impulsaros a la actividad espiritual, y entonces también comprenderéis que estos seres están constantemente empujándoos y sentís esto como un recordatorio para trabajar en la viña, y que vosotros sólo encontráis vuestra satisfacción en este trabajo y quisierais apartaros cada vez más de la actividad terrenal.

El trabajo espiritual es bendecido mil veces, y multitudes de almas son redimidas en la medida en que ahora conocen el camino que conduce fuera de las tinieblas. Es el conocimiento de Jesucristo que estas almas deben recibir, para que luego ellas mismas puedan emprender el camino hacia Él, Que es el Único que puede abrirles la puerta de la felicidad. Es por eso que siempre debéis mencionar la obra de Redención. No podéis hablar lo suficiente sobre lo que Jesús hizo por la humanidad .... No podéis dejar que vuestros pensamientos vaguen hacia Él con la frecuencia suficiente para que las almas a vuestro alrededor también vuelvan sus ojos hacia donde ven la cruz, donde cargan sus pecados, sabiendo que solo Él puede redimirlos.

Todas estas almas aceptan con avidez el conocimiento de vosotros, y tampoco lo dudan, porque son tocadas positivamente por todas Mis Palabras y por eso lo creen porque ven una luz al mismo tiempo .... porque Mi Palabra también tiene la fuerza de producir en ellos un cambio interior y porque las almas que se acercan a vosotros tienen poca resistencia en ellas, porque sienten vuestro amor que quiere ayudarlas y se inclinan de buena gana a este amor ....

Si supierais, que fuerza redentora emana de vosotros cuando estáis espiritualmente activos .... si supierais, que agradecidas están todas estas almas cuando se les permite reunirse de nuevo para participar, cuando vosotros mismos sois instruidos a través de Mi Palabra o seguís transmitiendo Mi Palabra .... Entonces cuidaríais de estas almas con la mayor alegría y voluntad de ayudar y encontraríais una satisfacción interior mucho mayor que la que os puede dar el trabajo terrenal realizado .... Y por eso no debéis cansaros, porque esta es la única ayuda, que aún puede ser traída a las almas inmaduras desde la tierra.

Vuestro amor debe seguirlos más allá de la tumba y nunca debéis dejar de pensar en todos aquellos que partieron antes de vosotros hacia el reino del otros lado .... todo bien pensamiento tiene un efecto beneficioso en estas almas y todos vosotros atraéis a los que están cerca de vosotros y podéis ayudarlos transmitiendo Mi Palabra para que alcancen la felicidad por medio de Jesucristo, a Quien ahora conocen y aman a través de Mi Palabra que se les ofrece a través de vosotros ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha por la creencia .... hostilidades .... anticristo ....

B.D. 6538 from 3 de mayo 1956, taken from Book No. 70

Os quiero bendecir a que me sois apoyos firmes si se empieza a sacudir el edificio de la creencia, que para los Míos es la esencia de la iglesia de Cristo .... si se sacudiera de lo que Yo he montado por Mi Mismos y de que doy aclaraciones una y otra vez a los nombres. Este tiempo está delante de vosotros cuando no solo seguidores de doctrinas erróneas os amenazan, sino cuando cada creencia debe ser eliminada, da igual si es errónea o verdadera, porque Mi adversario piensa ejecutar el arma más afilado por delante: empujar de lado a cada tipo de creencia en Mi y Mi obra de salvación y quiere reemplazarlo por vistas y planes materiales. Y entonces va a empezar un tiempo que hasta ahora considerais como imposible, porque Mi adversario se encarnará en un líder terrestre y empezará muy listo con su obra que está cubierta al principio por muy pocos por lo que realmente es .... Y así ganará muchos para él y que le seguirán y obedecerán ciegamente si cambia discretamente sus planes .... Porque al principio solo anda contra algunas ramas de creencias y por eso tiene los otros por su parte y que demasiada voluntad le prestan ayuda en cuando vale eliminar a sus adversarios. Y por eso vais a creer primero de enfrentarse solo a los que van contra la verdad pura, porque ellos mismos son representantes de la equivocación y de la mentira. Y entonces tenéis que ir con cuidado y no poneros a propósito en peligro de vida. Poco después ellos también serán enfrentados con hostilidad y entonces se ven obviamente las malas intenciones del adversario .... Pero a pesar de eso muchos le van a seguir, porque se encuentran en su poder y tiene juego fácil con ellos. No pasará mucho tiempo más y las primeras señales se hacen constar .... No será ningún acto de violencia que va a introducir la lucha por la creencia, porque Mi adversario sigue con inteligencia y engañara también a muchos creyentes y que le van a seguir y servir más adelante con bienvenida. Pero vosotros, que tenéis el espíritu despierto, no os podrá engañar, porque Yo os abro los ojos y dirijo bien a vuestra mente .... Porque ahora vale prepararse para la batalla la cual se luchará con una brutalidad extrema que no podéis imaginaros lo. Pero Yo os voy a bendecir .... Yo mismo estaré con vosotros y no dejaré ninguna protección al que defienda a Mi y Mi nombre. Porque esta batalla decide todo, porque va a separar los moruecos de las ovejas y será la obra de Mi adversario que le va a condenar .... Porque en el momento en que va directamente contra Mi, cuando quiere suprimir el conocimiento sobre Mi y Mi obra de redención a los hombres, se ha juzgado a sí mismo, va a ser atrapado sin remedio y se le quitará todo su poder. Durante la encarnación como hombre realizará el plan más maligno contra Mi .... y no habrán muchos que le van a resistir, pero aquellos que no se dejen seducir por él, porque son Míos y lo serán para siempre .... Pero tiene que tener lugar una separación clara, porque todavía hay mucha gente que no son carne ni pescado .... porque se creen creyentes y tienen que pasar a esa prueba y fracasan desgraciadamente, porque no se mueven en la verdad, porque tienen poco amor y por eso no pueden recibir la verdad ni reconocerla .... Por eso, Mis servidores, debéis hacer mucho trabajo, entonces se abrirán muchas ocasiones, donde podéis ir aclarando entre aquellos que ahora .... se metieron en dudas .... no son capaces de valorarse por sí mismos y necesitan consejo. Y os saldrá bien, llevar a débiles de fe a una creencia fuerte; os va a salir bien de llevar a algunos al lado vuestro, podéis darles información clara y entendible y presentarme como un Dios y padre lleno de amor y que solo pide una creencia firme para poder ayudarles en penuria más grande y para regalarles fuerza para aguantar hasta el final ...._>amén

Traducido por Bea Gato

Letargo del alma. Enseñanza errónea

B.D. 6541 from 6 de mayo 1956, taken from Book No. 70

Es una idea más que absurda el imaginarse que las almas de los difuntos descansen en un sueño eterno hasta que haya llegado el día del juicio. Esta idea demuestra un desconocimiento total del proceso de desarrollo del alma y, además, demuestra una actitud incorrecta ante Mí, porque de lo contrario el hombre no podría pensar tan equivocadamente... pues esta idea demuestra que no existe fe en la continuación de la vida después de la muerte, porque un sueño de la muerte durante eternidades –como los hombres suponen– ya no puede ser considerado como una continuación de la vida.

Este pensado erróneo, además, significa una gran desventaja para todas las almas de los difuntos, porque para estas no hay oraciones y por eso no les llega prestación de ayuda, la que todas estas almas necesitan tanto. Pero los hombres que han adoptado esta convicción no se dejan instruir, hombres que recibieron una enseñanza errónea, y aun así quedan apegados al error como a un Evangelio...

También aquí la intervención de mi adversario es evidente, porque quiere evitar precisamente que los hombres recen para las almas, porque tal oración podría contribuir a su liberación - lo que él intenta evitar. Aunque se contraponga la Verdad a aquellas doctrinas erróneas, los hombres no siguen el único camino que les podría facilitar claridad... Pues si no quieren creer a aquellos que quieren corregirles su error, sólo tienen que dirigirse seriamente a Mí mismo para que Yo les dé aclaración... pero este camino no le irán, por lo que no hay manera de instruirlos dado que están obsesionados de su convicción.

Pero aquellas almas –las de los difuntos– se encuentran en grandes apuros si no hay quien en su oración se acuerda de ellas. Pero tampoco los hombres en la Tierra pueden recibir enseñanza desde el Reino espiritual para desengañarlos, porque ellos no creen en una conexión del Mundo de Luz con los hombres en la Tierra; y por eso no entregan sus pensamientos a aquellas fuerzas instruidas. Para ellos sólo cuenta la vida terrenal –como hombre– hasta a la muerte. Y su concepto de un sueño de la muerte durante eternidades hasta el día del juicio sólo manifiesta que carecen de todo saber acerca del proceso de Redención25 de lo espiritual - acerca de mi Sabiduría, el Amor, la Omnipotencia y la Obra de Redención de Jesús...

El saber de los hombres de esta Tierra es muy limitado y ni una mínima parte corresponde a la Verdad; y si los provoca la Verdad, entonces se oponen. Pero aun así procuran justificar su concepto mediante la Palabra de Dios, la Sagrada Escritura... pero no es su “espíritu lucido” que hace que encuentren aquellos pasajes, sino que es mi adversario; pues este se sirve incluso de mi Palabra si con esta puede causar confusión - lo que por otro lado sólo le resulta posible donde el intelecto del hombre está activo... donde el hombre ruega por una aclaración por el Espíritu, pero no la ha solicitado directamente de Mí mismo...

La letra mata; solamente es espíritu anima... Aquel que no se entrega antes a Mí para que Yo guíe su pensar, en verdad, a él la letra ayuda a llegar a la muerte, porque también mi adversario sabe servirse de la letra, a la que ahora da una interpretación totalmente distinta, de modo que a los hombres su mayor error le parece ser algo plausible y aceptable.

El dogma del sueño de la muerte del alma es realmente preocupante - un dogma que también en el Más Allá suscita mucha indignación entre las almas que precisan de ayuda... las que “viven” y sin embargo son tan débiles que agradecerían cualquier prestación de fuerza que les podría llegar tras una oración en amor. Por eso hace falta que los hombres en la oración frecuentemente se acuerden de aquellas almas cuyos parientes en la Tierra viven en esta creencia absurda... para que estas almas lleguen a tener fuerzas para ascender... y para que ahora, por su parte, en sus pensamientos puedan tomar influencia en aquellos parientes...

Por supuesto, almas que en la Tierra viven una vida en amor, esta pronto hará que obtengan una comprensión más clara; pero para que esto sea posible, antes tienen que liberarse de semejantes creencias absurdas - antes de que a estas almas mismas pueda ser asignado un campo de actividades, porque toda actividad en el Reino espiritual consiste en la divulgación de la pura Verdad.

Por eso, feliz es el alma que en la Tierra llevaba una vida de amor - un alma que por esto se suelta fácilmente de conceptos erróneos y de bienes espirituales falsos. Pero las demás almas se encuentran en grandes apuros porque cada concepto erróneo perjudica al alma, ¡sobre todo el dogma del eterno letargo del alma, porque este realmente puede llevar a unas tinieblas que valen tanto como una auténtica muerte! Además, a la vez las posibilidades de una ayuda son mínimas, precisamente por la creencia que oraciones no sirven para nada...

El que con seriedad se dirige a Mí mismo, seguro que reconocerá con claridad lo erróneo que es ese dogma...

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Descendido al infierno...

B.D. 6543 from 10 de mayo 1956, taken from Book No. 70

Nunca lograréis a realizar la conversión de vuestro ser todos solos, porque para esto no tenéis la Fuerza necesaria. Pero hay Uno que ha conseguido esta Fuerza para vosotros. El Hombre Jesús ha hecho algo para vosotros para remediar este estado de debilidad que, en aquellos tiempos remotos, era la consecuencia de vuestra apostasía de Dios... De modo que Él, para vosotros, se ha cargado con la repercusión de esta culpa porque la pagó con su muerte en la cruz; con lo que hizo posible que de nuevo os llegara el suministro de Fuerza...

Jesús consiguió para vosotros la Fuerza, la que ahora reparte entre vosotros como Regalo de Gracia, suponiendo que vosotros mismos os serviréis de ella para lo que, como requisito previo, hay que reconocer a Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo - lo que incluye el reconocimiento de la Divinidad de Jesús...

Lo que antes no era posible –que el hombre mismo pudiera volver a transformarse en el ser de Luz que había sido en aquellos tiempos remotos– por la muerte de Jesús en la cruz se hizo posible. De modo que donde el hombre se había atenido únicamente a Jesucristo y si en su camino a la perfección le había suplicado que le ayudara, el regreso del ser humano a Dios se realizaba con toda seguridad .... La Fuerza que ahora le llega es suficiente para poder liberarse del poder de aquel que le arrastró a las profundidades donde le mantiene atado despiadadamente, pues sin la Ayuda de Jesucristo al ser le falta la fuerza propia para oponer resistencia...

De modo que Jesús, después de su muerte en la cruz, también había descendido al infierno para prestar Ayuda a aquellos seres humanos que habían perdido su vida terrenal ya antes de la Obra de Redención, y que todavía se encontraban en el poder del adversario de Dios. Para estos no había sido posible liberarse durante su vida en la Tierra porque su voluntad estaba muy debilitada. Por eso estaban dominados por el adversario y se quedaban bajo su poder hasta cuando vino el Salvador Jesucristo, al que ahora podían seguir sin trabas porque Él, con su sangre, había pagado el “Rescate” también para ellos...

Sin embargo, también hacía falta respetar la libre voluntad de estas almas, la que ahora ha obtenido un fortalecimiento - si la postura del alma no estaba totalmente antagonista... Pero lo del Descenso no está bien interpretado si ahí sólo se entiende aquellas almas voluntarias. Porque Jesús, el Crucificado, se presentó también en el lodazal de extrema depravación. Él se atrevía meterse en el campo de su adversario - de Lucifer, su hermano caído... Él, con sus estigmas, se presentó también ante él y demostró de lo que el Amor es capaz... se dirigió hacia el adversario como un Hermano, pero incluso este gran Sacrificio no pudo conmover el corazón pétreo de este pues de manera burlona el príncipe del infierno se apartó, y junto con él una gran multitud de espíritus más malvados... a cuyos corazones el Amor no tenía acceso porque su odio era mayor - pues su voluntad era libre...

Por supuesto, Dios sabía de este fracaso. Pero aun así a aquellos habitantes del “infierno” estaba ofrecido el Tesoro de Gracia porque el Amor no se contenía ni ante la criatura más pervertida - pero no obligaba a rendirse... Ni siquiera la Obra de Amor del Hombre Jesús pudo vencer el odio y la resistencia - Obra que aun así también estaba dedicada a los seres de las tinieblas, porque el Amor de Jesús estaba dedicado a todos los seres.

Ahí el Descenso al infierno fue un último intento para inducir al adversario de Dios que regrese, para darle las últimas oportunidades de cambiarse, y así abreviar el plazo de la Redención de todo lo caído...

Pero ni siquiera esta mayor Obra de Amor que Dios mismo ha llevado a cabo en el Hombre Jesús logró a convertir la altanería y la falta de amor de Lucifer porque este, en la muerte de Jesús en la cruz, no vio sino un triunfo de su propio poder y fuerza... él se tomó por vencedor que había conseguido entregar un ser divino a sus siervos malvados. Pues en Aquel al que había tocado la muerte bien vio un ser que había descendido al infierno, pero no vio en Él al Resucitado...

Lucifer no se rindió - lo que la Divinidad ya presagió desde eternidades, de modo que siendo así, podía establecer su Obra de “Repatriación” de lo caído... la que en tiempos venideros también llevará este hijo perdido a la Casa paternal - eso en cuanto reconozca su propia impotencia... lo que aún tardará eternidades hasta que todo lo que él ha seducido esté totalmente redimido...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El camino a la Patria eterna

B.D. 6549 from 17 de mayo 1956, taken from Book No. 70

El camino a la Patria puede ser largo y cómodo, pero también puede ser corto y pesado - eso conforme a la seriedad con la que queréis lograr vuestra meta. Pero también es fácil que sigáis un camino erróneo, si no os importa a donde os lleva. Un camino pesado nunca os llevará a las profundidades, porque aquel que quiere arrastraros a estas siempre va a mostraros caminos que os seducen a irlos... él nunca va a atraeros vía caminos pesados. Por eso siempre os deben surgir dudas si vuestro camino por la Tierra resulta sobremanera fácil y rico en placeres; pues entonces siempre deberíais preguntaros si andáis bien... si andáis el camino que lleva a la eterna Patria... Pero en general os quedáis contentos si vuestra vida terrenal tan sólo os regala lo que os complace - y apenas ya pensáis en la vida de vuestra alma después de la muerte del cuerpo. ¡De modo que alimentéis dudas!

Si queréis llegar a las Alturas, entonces vuestro ascenso debe costar fuerzas, pues nunca podrá ser recorrido sin esfuerzos - a no ser que os entreguéis plenamente a Mí y os dejéis guiar por Mí. Entonces no notaréis tanto los esfuerzos del ascenso, pero sin embargo el camino va cuesta arriba. Sed conscientes de que un camino llano nunca podrá llevaros a la meta... Por eso aceptad todos los apuros y penas con toda entrega, porque precisamente estos os garantizan un ascenso a lo Alto, hacia Mí - hacia Aquel al que nunca se encuentra en las profundidades sino siempre en las Alturas.

Y tened cuidado que desde estos caminos que ascienden no volváis a desviaros a la calle ancha y cómoda... porque en todo momento podéis cambiar vuestra meta... en todo momento tenéis la posibilidad de cambiar del camino ancho al estrecho difícilmente transitable, como también en todo momento el contrario, porque mi adversario nunca dejará de seduciros y siempre volverá a presentaros ambientes atractivos para que dirijáis vuestros pasos allí donde él quiere teneros.

Una vida mundana sobremanera fácil con toda clase de alegrías y gozos es un camino así... un camino ancho y fácilmente transitable... un camino que, por supuesto, aún antes del final de la vida terrenal puede ser cambiado contra aquel inclinado que lleva a la Altura. Pero a pesar de ser posible el alcanzar la meta habrá poca probabilidad de realizarlo, porque ningún hombre sabe cuándo su vida terrenal terminará, y si finalmente aún tendrá la oportunidad de girar al camino estrecho que lleva a la Altura.

Ningún hombre sabe si alguna vez podrá recuperar el tiempo desperdiciado - si todavía durante su vida en la Tierra podrá cambiar la dirección de su meta. Por eso no envidiéis a ninguno de vuestros semejantes cuya vida terrenal siempre parece ser desahogada y llena de alegrías. Pues aún no está en el buen camino y está asediado por aquel que quiere atraerle a las profundidades.

A pesar de todo, llevados por mi Mano, también vosotros podéis alegraros de la vida terrenal, sólo que vuestras alegrías y vuestros deseos serán de otra especie que aquellos que podéis observar en vuestros semejantes. Porque los dones que Yo distribuyo son de diferente especie - una especie que puede deleitar al hombre mucho más que los bienes mundanos y, a la vez, os proporcionan la fuerza necesaria para la ascensión a la Altura.

Si temprano os bifurcáis de la vía ancha al camino estrecho que lleva a la Altura –un camino que parece ser intransitable–, en verdad, habéis elegido bien, porque entonces ya no echáis de menos todo aquello que habéis dejado atrás... pues miráis hacia Arriba y seguís a la Luz, y así llegaréis con toda seguridad a la meta, a Mí, a la Casa de vuestro Padre.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El mundo encierra grandes peligros ....

B.D. 6556 from 28 de mayo 1956, taken from Book No. 70

Tendréis que sentir el mundo con mucha amargura si no aprendéis a despreciarlo por vosotros mismos, porque mientras améis al mundo, es el mayor peligro para vosotros .... Y si quiero salvaros de este peligro, entonces tengo que asegurarme que perdáis el amor por el mundo. Tengo que infligiros sufrimiento y dolores a través del mundo mismo, para que reconozcáis que no os sirve, sino que os domina, para que sentáis su dominio como desagradable y os retiréis de eso. Todavía sucederán muchas cosas que harán que estas Mis Palabras sean comprensibles para vosotros, lo que ahora veis todavía como un mayor disfrute de la vida llegará a ser tan frecuente, que desearíais renunciar a las comodidades para librarse de grandes peligros físicos ....

Ya no tendréis ninguna seguridad, porque la codicia de la vida de los que están en el poder de Mi oponente asumirá proporciones que ya no se ejerce la consideración por el prójimo, que todo el mundo sólo piensa en sí mismo a costa del prójimo y a menudo lo pone en peligro que ya no puede evitar. Por lo que luchéis con todos vuestros sentidos será vuestra ruina. Y mientras os hagáis de este mundo y sus bienes el contenido de vuestra vida, y tampoco queréis perder vuestra vida terrenal y tratáis de alargarla de todas las formas posibles .... Pero todavía debe agobiaros hasta el punto que vosotros mismos anheláis un final ....

Pero solo aquellos encontrarán la vida opresiva y aterradora que aún no pertenecen completamente a Mi oponente. Y por esos sucederá lo que anuncio, para que pierdan el interés por el mundo y se adentran en sí mismos, porque estos últimos necesitan fuertes ayudas, de lo contrario ellos también caerán completamente en el mundo, de lo contrario ellos mismos también se convertirán en un “martillo”, quienes antes servían de “yunque” .... Y deben considerarse felices aquellas personas que sufren daños “por el mundo”, porque quiero salvarlos del mundo. Pero quien ya se ha enamorado del mundo sabrá afirmarse despiadado y sin piedad ....

Está amaneciendo un tiempo que aún no ha experimentado esta tierra .... La vida humana ya no es válida, las leyes de la humanidad y a no son sagradas para cualquiera que esté plenamente comprometido con el mundo, es decir, con Mi oponente. No se respeta la propiedad del prójimo y sin escrúpulos se experimenta, se dispone y disfruta, siempre que haya una sola ventaja que se pueda obtener, independientemente de si el prójimo sufre daños en su cuerpo o en su propiedad.

Y lo permito, porque para Mí no se trata del cuerpo, sino el alma del hombre .... Y si esa encuentra su salvación en este proceso, entonces Me lo agradecerá algún día, aunque haya que sufrir excesivamente en la tierra.

En el último tiempo no se puede liberar a los hombres de este sufrimiento, porque mientras haya todavía un medio para liberar las almas de las redes del oponente, Yo también uso este medio o lo permito, aunque básicamente es la obra de Mi oponente en las personas que ya le pertenecen .... Y si la gente cree que es progresista, la gran destrucción que se desencadena demostrará que están equivocadas ....

Pero el ciego no ve nada y no quiere ver nada, pero al vidente se le revela la hora del reloj mundial ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Derecho a la promulgación de la Palabra – Presencia de Dios

B.D. 6559 from 31 de mayo 1956, taken from Book No. 70

El trabajo para Mí y Mi Reino que ser ejercido con todo celo, porque el tiempo urge y tienen que ser ganados todavía muchos antes del fin. Y el suceso mundial contribuye a este fin también, para que los hombres se vuelvan pensativos y tengan un oído abierto para Mi Evangelio, si se le expone vivamente por los que están en espíritu desperto. Pero sólo estos podrán producir con éxito efecto en el último tiempo, mientras que los predicadores muertos consiguen más bien una apostasía de la fe, que un despertar en sus oyentes. Pues esos tampoco predican por orden de Mí, sino que ellos mismos se han ungido en “siervos del Señor”, los que jamás pueden serlo. Mientras Mi Espíritu no obre en ellos, mientras no se hayan dejado desespertar por Mi Espíritu, pero lo que supone una vida en el amor. Sólo lo que demuestra vida, puede conducir de nuevo a la Vida.

Y Mi Palabra tiene que ser predicada a los hombres viva, para despertarlos a la Vida, ella tiene que serles ofrecida de un modo, que ellos noten la fuerza de la Palabra y de ese modo sean incitados a seguirla. Ellos tiene que sentirse de ser hablados por Mí Mismo, y eso sólo es posible, si Yo Mismo puedo hablarles a ellos también por boca de un siervo despertado.

Y eso es lo que a ellos les es incomprensible y desconocido, a los que se hacen pasar por Mis representantes en la tierra y anuncian sin embargo, un Evangelio transido de muerte a los hombres, los que sólo se sirven de las Palabras que Yo una vez dije a los hombres. Mas a las que les falta cualquiero clase de vida, porque les falta el Espíritu, que es el que primero hace vivo. Algunos pocos sólo hablan enérgicos también allí, si llevan una verdadera vida de amor y llegaron por ella también a la luminosidad de su mente. Y si estos se acogen en Mis brazos por completo, podrían ser también verdaderos representantes de Mi Doctrina en la tierra. Pero encuentran difícilmente el camino a Mí, que tiene que ir directo del corazón a Mí, pero no por encima de un territorio artístico adornado por hombres, al que estos denominan como “iglesia”. Vostros hombres no queréis oír esta Verdad, pero tomad una vez en serio y llenos de confianza este camino directo a Mí, y no necesitaréis arrepentiros de ello. Pero sólo puedo dar este consejo a los que están llenos de amor, porque sólo a esos puedo Yo hablar, porque Mi Espíritu se inclina entonces y pueden ser ahora también Mis verdaderos representantes. Mucho trabajo ha de ser llevado aún de cabo, y Yo llamo cada vez de nuevo a ese trabajo en la Viña, Yo solicito a siervos cada vez de nuevo, que estén dispuestos a servirme fielmente. Y Yo quiero decirles también como de ben ellos de estar acondicionados que, para este trabajo en la Viña, se requiere: Ellos tienen que tener una fe viva, que fue despertada por el amor a la vida. Pues Yo Mismo tengo que poder obrar en ellos, de lo contrario su trabajo es en vano. El hablar Mis Palabras no sirve para nada, si en esas Palabras no afluye al mismo tiempo la Fuerza – despertadora de Vida, y dar vida puede solamente Aquel, Quien es la Vida Misma. Es decir, todo el que divulga Mi Evangelio en la tierra, tiene que dejar y hacer posible, que Yo Mismo pueda hablar por o a través de él. El tiene que estar por el amor tan intimo unido a Mí, que Yo ahora esté presente a él y hable por él, cuando abra su boca para predicar Mi Palabra. Él no debe estar en la creencia de que Mi Presencia es natural o por supuesto al servirse sólo de Mis Palabras, las que sin Espíritu son sólo letras vacías. Él tiene que demandar antes por Mi Espíritu, uniéndose conscientemente a Mí y por medio de obras de amor desinteresadas hace posible Mi Presencia también. Y una bendición inesperada se derramará sobre todos lo que le oyen, porque me oyen a Mí Mismo ahora, y pueden sentirse afectados por la fuerza de Mis Palabras, de tal modo que se despiertan a la Vida. Y depués ya no hay más peligro de que se pierdan, pues lo que una vez ha escapado a la muerte, ha huido de ella, a la que una vez se entregó, mas ahora eso vivirá eternamente.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Jesucristo como donante de fuerza y como líder ....

B.D. 6568 from 10 de junio 1956, taken from Book No. 70

Cualquier avance espiritual se tiene que ganar .... Y se debe pronunciar una y otra vez que el camino tiene que dirigirse hacia arriba si quiere ser exitoso, pide entonces una cierta fuerza. Pero como los hombres tienen a mano solo poca fuerza, tenéis que pedirla de Mí o ganarla con actos de amor .... El camino hacia las alturas nunca se puede ir sin la transmisión de fuerza, porque no es plano, significa esfuerzo de cada humano, salvo a que tenga el mismo un cierto grado de fuerza de amor para que no sienta ninguna dificultad. Entonces el amor mismo le lleva hacia arriba .... Aquel que todavía es sin fuerza, pero a pesar que quiere ir el camino hacia arriba, necesita aceptar la ayuda, un guía que le dirige, le apoye y que le transmita fuerza .... Y este ayudante y líder es Jesucristo, Al que todo los hombres se deben entregar durante el camino terrenal para que lleve al reto, Jesucristo os llevará primeramente a la fuente vital donde podéis sacar fuerza para pasar la existencia terrestre .... Porque Jesucristo os trajo a Mi palabra, la doctrina divina del amor, y sois los primeros que tienen que tener noticia de esta doctrina del amor y activarse según esta doctrina .... Si recibís la fuerza, podéis ascender tranquilamente al lado de vuestro guía, porque podéis traspasar los obstáculos más duros con fuerza del amor, al cual tenéis que transformar vuestro ser si vivís según Mi mandamiento del amor .... Al principio estáis sin fuerza, pero no necesitáis quedaros sin fuerza .... Porque fácilmente os podeis ganar un cierto grado de fuerza de amor si aprovecháis la ayuda de Jesucristo, Aquel que murió por esto en la cruz, porque le daba pena vuestra debilidad y se ganó un grado de gracia por Su muerte, del cual podéis sacar ahora gracia y fuerza sin límites. El ascenso hacia la altura necesita fuerza, y solo uno puede dárselo: Jesucristo, porque cualquier fuerza sale de Mí .... y Yo y Jesucristo somos uno .... Tenéis que aprovechar a Mi fuerza con plena consciencia, de modo que Me la pedís .... de modo que creéis en Mí y solo a través de esta creencia podéis cumplir a Mi voluntad, es decir llevar por delante el mandamiento del amor como guión de vuestra manera de vivir .... Entonces vais a conseguir fuerza, y Yo Mismo nunca os dejaré sin fuerza, porque Me la habéis pedido con toda confianza .... Y entonces estáis andando el camino hacia la altura, y podéis utilizar ahora vuestra fuerza para pasar a todas las resistencias, quitar de lado a los obstáculos, y no vais a quedaros cansados o sin fuerza, porque Aquel que os pasa la fuerza está constantemente a vuestro lado, porque Le reconocéis, porque creéis en Mí en Jesucristo, porque Le habeis elegido como vuestro líder, porque Me dejáis estar cerca de vosotros, si lleváis una vida de amor, si practicais la doctrina divina del amor. Teneis que saberlo, porque sino no podéis entender si vuestra vida terrestre muchas veces es tan difícil y pesada y por qué tenéis que huir hacia el Uno, que solo Él puede disminuir vuestra carga, que os enseña como poder pasar el camino sin esfuerzos .... Tenéis que saber que solo el amor es la fuente de fuerza, que no podéis llegar a la meta sin amor, porque comenzáis con vuestra vida terrestre en la profundidad y debéis salir de la cual en la altura, si el camino por la tierra no fuese pasado en vano. Pero podéis llegar a vuestro reto, si llamáis al líder adecuado, si os juntais a Jesucristo, Aquel que ha ido por el camino y que os pide la sucesión si queréis ser benditos ....

amén

Traducido por Bea Gato

El ascenso terrestre .... la caída de la espiritualidad ....

B.D. 6574 from 16 de junio 1956, taken from Book No. 70

Todo conlleva la señal de la decadencia, aunque los hombres creen de construir y sostener .... aunque estáis trabajando sin cesar en áreas terrestres. Solo ayudais que se acerque más el final, porque todos vuestros afanes solo valen para realizar metas terrenales, y con esto estáis descalificando a la tierra para su destino verdadero, serviros para llevaros a la madurez del alma. Solo prestáis atención a lo que os sirva para el bien de vuestro cuerpo, y a menudo estáis frenado a lo espiritual atado en la materia en su madurez o en su servicio, de manera que estais disolviendo sin remedio a las creaciones, para hacerles servir para vuestros planes terrestres. Y lo que aparentemente es un auge, un avance, en realidad es un estado caótico, porque solo el desarrollo espiritual comprueba hasta qué punto el orden divino funciona .... y como ha llegado a un mínimo que apunta a infracciones contra la eterna orden divina. A pesar se necesita todavía mucha materia para servir, se disuelven creaciones naturales para el uso terrestre y se suelta con esto muchos espíritus de formas muy duras y pueden seguir desarrollándose en nuevas formas, pero ningún hombre piensa en esto, sino solo en la ventaja terrenal que saca si usa la materia .... Y lo espiritual en la materia siente la actitud dirigida a lo terrenal y sirve por esto muchas veces con resistencia, se nota en que sale un inconveniente tras otro, que hay daños que salen y que causan al hombre problemas y disgustos. Porque lo espiritual lo siente si su propósito no se considera en primera línea, y por esto se resiste a menudo. No son obras beneficiosas que salen por la mano humana sin cualquier actitud espiritual .... aunque parezcan enormes y se tiene que admitir admiración al hombre en su construcción .... su aguante no será duradero, aunque los hombres creen haber creado una obra para siempre .... Y justamente la actividad aumentada de retos terrestres lleva a planes que agrandan mucho más al caos .... un caos que es espiritual y se refleja en la tierra. Porque el estado espiritual del hombre es muy bajo y se refleja en la impiedad completa y en la manera de vivir sin amor. Y la decadencia terrestre sale de forma que los hombres ya no pueden protegerse contra influencias que amenazan la vida, las cuales fueron causadas por el hombre y que trabajan en nombre de aquel que quiere destruir todo, para soltar a todo lo espiritual y para incorporarse el mismo. Y los hombres le ofrecen voluntariamente su mano, porque les engaña prometiendoles éxito grande en la tierra, sabe perfectamente guiar sus pensamientos a retos falsos, y siempre encuentra oído, porque los hombres no quieren saber nada de su propósito auténtico de su vida terrestre, porque sus pensamientos están dirigidos solo a lo terrenal, y que lo espiritual que libran contra la voluntad divina tampoco puede tener buena influencia en estos hombres, porque les están molestando en su desarrollo. Aparentemente es un auge, pero realmente es una decadencia, una caída de lo peor inimaginable .... Y poca gente tiene un sentido abierto para esto, porque llevan Dios en su corazón y consideran la vida terrestre sólo como una estación pasajera en el camino hacia la vida verdadera en la eternidad .... Y están avisados siempre para que puedan influir en sus semejantes si les es posible .... Los hombres quieren llegar cada vez más altos, pero caen cada vez más bajos. Deberían dejarse advertir por el ascenso aparente que están pasando .... Deberían pensar y no vivir ciegamente la rutina diaria, porque la creación no se ha formado para el uso puro terrestre, aunque sirve a los hombres, pero su propósito verdadero es el desarrollo espiritual, lo cual se ha apartado por completo y de hecho la tierra ya no sirve ....

amén

Traducido por Bea Gato

“Nadie viene al padre ....”

B.D. 6579 from 25 de junio 1956, taken from Book No. 70

Nadie viene al padre sino a través de Mi .... Estas palabras tienen un sentido muy profundo que explica la necesidad de llevar los hombres a la creencia a Jesucristo, a los que todavía no creen en Él o advertirles de llevar una fe viva donde el saber sobre Jesucristo ya está establecida. Porque nadie puede venir a Mi que no reconoce a Mi mismo en Jesucristo .... Porque hay hombres que verdaderamente piensan que creen en un “Dios”, porque se da a conocer en todo lo que le rodea al hombre, pero no quieren reconocer a Jesucristo como hijo de Dios y salvador de la tierra, pero no se ven como incrédulos. Pero aquellos hombres están todavía muy alejados de su Dios y creador, no han establecido una unión más íntima conmigo y por eso no fueron iluminados en sus pensamientos. Ellos todavía están cargados por la culpa del rechazo Mio anterior, y este pecado les ata a Mi adversario, no se pueden desprender de él sin Jesucristo. De esta renuncia original sólo sabe muy poca gente, y por eso no son conscientes del sentido importante de Jesucristo y Su obra de salvación. Con tal que la gente sabe de la doctrina del Evangelio, con tal que conocen las palabras de Jesús que pronunciaba en la tierra, pueden pensar sobres estas palabras: “Nadie viene al padre sino a través de Mi ....” Y si quisieran saber más seriamente, obtendrán mucho más información, y el pensamiento en estas palabras no les suelta otra vez .... Solo existe este camino a través de Jesucristo hacia Mi, porque el pago de la deuda del pecado se tiene que anticipar, para que les pueda admitir .... Sin la salvación de Jesucristo ningún ser, que se había hecho culpable por su voluntad libre, se puede acercar a Mi. Es una ley que tampoco Mi amor eterno no puede revocar. Y ningún hombre puede llevar una seguridad fuerte en su corazón frente a aquel Dios, que dice que conoce, pero más con palabras o con pensamientos superficiales que por pensamientos profundos que les dejaría sentir, que no se mantiene en una relación equilibrada con su Dios y creador desde la eternidad .... Nunca se acercará como un hijo a su padre, solo creerá, que existe un Dios, pero no establecerá un enlace íntimo conmigo que necesita el amor como base .... Porque el amor ilumina su espíritu, el amor mejoraría su mirada .... El amor le dejaría preguntar, y no poner una manifestación que se equivoca. Una cierta incomodidad le invade a cada de los hombres que empieza a pensar y que todavía no ha establecido contacto con Jesucristo .... sabrá del camino del sufrimiento y la muerte en la cruz, (25 de junio 1956) una y otra vez hablará con los semejantes y le van a recordar a Jeuscristo, porque siempre guiaré los pensamientos del hombre hacia el hombre Jesucristo, El que andaba por la tierra y sufría un final muy penoso .... Aunque no se ha confesado a Él, conoce de su estancia de Jesús en la tierra, y Yo mismo le recordaré de Mi a través de Jesús. Y según su grado de amor en el cual se mantiene el hombre se establecerá la adaptación o el rechazo .... Donde esta el amor Yo mismo atrapo al hombre y su resistencia se disminuye cada vez más, hasta finalmente el hombre de Jesús le parecerá en otra luz que al principio cuando se enfrentaba con mucha resistencia. Pero si es testarudo, su voluntad libre se enfrentará negativamente también a la hora de su muerte, entonces no puede esperar bendición en el reino del más allá, aunque ha llevado una vida correcta, solo puede tener su estancia en el área donde viven todos los negadores de Jesús, porque no se ha podido soltar ya en la tierra y entra de forma atada en el más allá .... Pero igualmente podrá encontrar a su Salvador divino .... y eso es una gracia tremenda de Mi que me enfrento en el reino espiritual a todos que me han rechazado, que escucho a cada llamada que se envía a Mi como salvador, y que cogo al llamador para acompañarle de aquel aera al campo divino .... Porque os saco de la profundidad mientras solamente fue aceptado .... si solamente un alma ha encontrado a Jesucristo que anteriormente en la tierra ha rechazado a Él y que sin Él no han podido llegar a su reto. El reino de la luz está cerrado a cada alma mientras Jesucristo no le ha abierto el portal, lo que está condicionado a su aceptación como hijo de Dios y salvador en la tierra. Por esto el hombre Jesús pronunciaba las palabras: “Nadie viene al padre sino a través de Mi.” Porque Yo mismo hablaba a través del hombre Jesús a ellos, Yo mismo querría ser reconocido en Él, Él que Me servía con su funda humana durante su estancia en la tierra .... pero que la mantenia también en el reino espiritual para poder ser un Dios visible para todos Mis criaturas, Él que fui Yo un espíritu de eternidad a eternidad .... y que no fui visible para Mis criaturas creadas. Para ser ahora un Dios visible para los hombres, elegí una forma, y realizaba Mi obra de salvación en aquella funda. Por esto tenéis que reconocer igualmente a esta forma que me albergaba, y con esto ya habéis tomado el camino correcto, hacia vuestro padre de siempre .... Sin Jesucristo no podéis llegar nunca hacia Mi en toda la eternidad, porque sin Jesucristo no os podéis liberar del adversario, porque vuestra voluntad libre no lo admite ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La razón de la iluminación sobre el plan de salvación y del propósito de la vida en el mundo ....

B.D. 6586 from 2 de julio 1956, taken from Book No. 70

Sin límites os suministro Mi gracia y podéis acumular verdaderamente riquezas en tierra y entrar riquezamente bendito en el reino del más allá después de la muerte de vuestro cuerpo .... Y voy a incrementar la gracia hasta el final, voy a facilitaros el acceso a la obtención de bienes espirituales lo mejor posible, pero cada vez tengo que hacerlos a base voluntaria a aceptar lo que se os regala de miras amplias. Pero en cuando lo rechaceis, estáis perdidos, porque contra vuestra voluntad no puedo determinar ni vuestra manera de vivir ni vuestra madurez espiritual. Así la hora del final se acerca cada vez más. Y por eso os daré aclaración en la época final que debe hacer pensar a los hombres, que se refiere a un conocimiento que solamente tenía poca gente: Os doy iluminación sobre Mi plan de salvación, de vuestra tarea en tierra y del sentido y propósito de la creación. Si pensáis seriamente sobre esa aclaración, ya no podéis seguir viviendo el dia dia sin escrupulos, vais a preguntaros si estáis andando en la tierra según vuestro propósito de la vida y qué destino os va a esperar después de vuestra despedida y si vais a estar salvados de la ruina .... Y por eso vale Mi preocupación del suministro del conocimiento a aquellos hombres que todavía no son conscientes de su tarea en el mundo .... Utilizo los remedios más extraños para administrarles el conocimiento; pero donde haya una resistencia demasiado grande, allí los esfuerzos son en vano .... justamente porque se tiene que prestar atención a la voluntad libre...Solamente quiero animar a los hombres a una unión pensativa con el reino espiritual, e intento conseguir esa unión a través de diferentes maneras .... Donde se pronuncia Mi evangelio, allí se encuentra muy cerca a los hombres el salvador divino Jesucristo y se puede realizar la unión directa del hombre conmigo a través de Jesucristo .... Pero donde no se realiza la predicación de Mi evangelio, donde los hombres se mantienen alejados a aquellos acontecimientos y rechazan a todas doctrinas parroquiales, allí solamente queda la opción, de animar a los pensamientos de la representación verdadera de Mi plan de la divinidad de Mi fuerza amorosa. Porque la existencia y duración de la creación y su orden hace pensar a los hombres sobre el sentido y propósito y de su orígen .... Una exposición verdadera puede tener éxito de hecho que los hombres mueven sus pensamientos hacia esferas que se imaginan fuera de la tierra .... que se estipula entonces una unión que se aprovecha por los seres de la luz para intervenir y enseñar. No quiero perder a ningún alma y amo a todos los hombres igual; y aquellos que están alejados de Mi intento ganar, y tengo que realizar otras medidas con ellos. Y así las tareas de Mis servidores son muy diferentes en la tierra y cada uno equipado con otros dones que puede y quiere realizar mejor .... Y le pongo en un sitio donde se puede valorar su trabajo con éxito.

Y su servicio siempre contiene la meta de estipular la conexión entre el hombre y el reino espiritual. Porque sin éxito se mueven las almas que alejan los pensamientos al reino espiritual y no aprovechan ni un pensamiento que se ofrece a todos .... Mi riqueza de gracia se esparce de manera aumentada hasta el final, y todo es gracia que ayuda de alzar las miradas a lo alto, de girar sus pensamientos hacia Mi y Mi reino a que puede ser atraído y llevado hacia la altura a que no se pierda cuando llegue el final de la tierra ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Argumentaciones lógicas para el acontecer mundial

B.D. 6588 from 5 de julio 1956, taken from Book No. 70

Para los hombres que se encuentran en el mundo les es dificil creer, lo que vosotros, Mis servidores en la tierra, les anunciáis por orden de Mí. Eso les parece tan irreal, que antes más bien os califican de espíritu qui mérico que tomar a pecho vuestras palabras y de contar con la probabilidad. Pues lo que les ancunciáis, no pasa en el programa que ellos mismos se han hecho de su vida terrena. Pues la creencia en ello exige un cambio completo en su modo de pensar de un ámbito a otro diferente, y no comprenden la necesidad de eso. Ellos viven y quieren disfrutar su vida. Y de ahí que en primer lugar satisfacen a su egoísmo, y las consecuencias de ello es un estado espiritual oscurecido. Y siempre se hará más oscuro en ellos y Mi Reino se retira cada vez más de ellos, en lugar de que ellos lo tomen en posesión.

Y sin embargo, Yo no puedo abandonarlos a su destino, Yo Me dirijo a ellos cada vez de nuevo y Yo dejo también con más frecuencia por medio de videntes y profetas que anuncian lo que está próximo a sucederles. Y de eso modo resuena en ellos gritos de exhortación y alarma en medio del mundo también, para que la atención de los hombres se dirija a un ámbito, en el que ellos no entran si no. No se puede ser emprendida otra cosa más para su salvación, que Yo Mismo los habel a través de Mis servidores, porque esta es la forma más natural de Mi Relación, la que no obliga a creer y sin embargo tiene éxito de vez en cuando los avisos sobre el fin y sobre la catástrofe de la naturaleza, la cual precede al fin, serán siempre llevados a los hombres en forma diferente, tanto en relación con el anunciar de Mi Evangelio, como también en relación con el suceso universal, los que hagan al hombre pensar, los que evitan el encuentro a los que anuncian Mi Evangelio, pero los que deben ser hablados también. Allí donde Mi Palabra se escucha aún, existe la unión Conmigo o todavía no esta rota, y a ellos se les hace lo venidero más digno de fe también, es más fácil, porque a través de Mi Palabra siempre ya se hizo mención a un fin de esta tierra y de los síntomas al respecto que conciernen al fin.

Pero más difícil es acercarse a aquellos hombres que se han soltado de organizaciones eclesiásticas y se han dejado llevar o dejar que el contenido de su vida sea el mundo sólo o sus éxitos terrenales.

También a estos quiero Yo hablarles, y donde no se me logre por medio de Mis herramíentas en la tierra, allí solamente puedo dejar hablar aún al suceso mundial: accidentes, catástrofes y destucciones, cataclismos de manera natural pueden influenciar aún sus pensamientos, y entonces es posible que tales sucesos traten de llevar en relación con las advertencias de un próximo fin, los que también penetran en sus oídos, incluso si son ellos servidores del mundo. Y en el tiempo venidero no faltarán los que prediquen, los que por encargo de Mí sacudan a los hombres de su sueño. Yo quiero ganar todavía a los que están del todo apartados, pero a los que no se puede agarrar con las enseñanzas de la fe eclesiástica, los que tienen no obstante, una clara representación del sentido y la finalidad de la Creación, como de la tarea de la vida del hombre, esos prestan más solicitos oído, y a ellos tiene que dárseles una argumentación lógica por eso también del suceso mundial, si deben ser llevados en la fe a un Poder superior, guien lleno de Sabiduría y amor gobierna en el universo.

Para Mí hay muchos medios y caminos y así necesito Yo también servidores en la tierra que estén en diferente predisposición y por eso también tomen parte en diferentes trabajos en Mi Viña. Y Yo pongo a todos esos obreros, verdaderamente, en su justo sitio, donde ellos pueden estar activos con éxito. Pero a todos ellos les incumbe un mismo destino: de poner a los hombres al corriente del fin inminente, a los creyentes como a los incrédulos, que sepan que viven en el último tiempo de Gracia, que lo aprovechen bien, para que no necesiten temer el fin. Y todos que sean bien informados de lo que tengo por objeto mediante los mas diferentes sucesos mundiales, mediante sucesos llenos de aflicción fuera de lo común, mediante enfermedad y desgracia. Pues es sólo Mi Amor el que deja que sobrevenga todo eso a los hombres, para que aún maduren o me encuentren a Mí antes del fin del mundo.

Amén

Traducido por Pilar Coors